

02. Runde



USK Anif 0 : 3 SV Wals-Grünau

SR: Philipp Maier
AS 1: Polat Sen
AS 2: Njegos Vucanovic

Regionalliga Salzburg | 02. Runde

FC Pinzgau Saalfelden	2 : 0	SV Grödig
USK Anif	0 : 3	SV Wals-Grünau
SK Bischofshofen	0 : 2	SV Austria Salzburg
SAK 1914	:	TSV St. Johann
SV Seekirchen	:	SV Kuchl

SV WALS-GRÜNAU

STARTELF						
1	Alexander STROBL					
2	Niklas THANHOFER	62'	59'			
5	Philip KANZLER					
6	Christian AUER					
10	Nemanja ZIKIC	89'				
11	Patrick SCHEIBENHOFER					
13	Thomas PERTL (K)					
17	Maximilian PÖSSL					
18	Jakob CLEMENT					
19	Marcel BERNHOFER	89'				34.,52.,72.
22	Moussa DEMBELE	67'				

ERSATZSPIELER						
41	Tim SALLER					
3	Thomas SEYRINGER	89'				
4	Florian SCHINDL	62'				
14	Christian SCHNÖLL	67'	85'			
16	Savo PAJIC	89'				

BETREUERTEAM

TR Franz AIGNER

CO-TR Helmut ROTTENSTEINER

TTR Amandus KÜNSTNER

M Erich VOITSWINKLER

Tabellenplatz: 4

Zuschauer: 200

Berichte vor dem Spiel

ligaportal.at | 27-07-2021

Expertentipp Runde 02

Hannes Codalonga (Obmann SV Grödig)

USK Anif 3:1 SV Wals-Grünau

krone.at | 28-07-2021

In der zweiten Runde der Regionalliga Salzburg wollen USK Anif und der SV Wals-Grünau, die zum Auftakt punktlos blieben, erstmals anschreiben.

usk-anif.at | 26-07-2021

Heimauftakt gegen Wals-Grünau

Nach dem verpatzten Saisonauftakt mit der 1:4-Niederlage gegen den SV Seekirchen gibt es diese Woche schon die Chance auf Wiedergutmachung. Im ersten Heimspiel der Saison empfangen wir den SV Wals-Grünau.

Die Grünauer sind ebenfalls mit einer 2:3-Niederlage gegen Grödig in die Meisterschaft gestartet. Allerdings konnte die Elf von Trainer Franz Aigner das Spiel bis zum Schluss offenhalten und sogar einen 2:0-Rückstand wettmachen. Wir dürfen also einen kampfstarken und motivierten Gegner erwarten.

Unsere Jungs wollen dagegen die Niederlage gegen Seekirchen ausmerzen. Vor allem in der ersten Halbzeit waren bereits gute Ansätze zu erkennen. Die Bilanz gegen die Walser ist zudem vielversprechend. Drei der letzten vier Duelle gegen Wals-Grünau konnten wir für uns entscheiden. Vergangene Saison gab es jeweils deutliche Siege mit 3:1 und 4:0.

Berichte nach dem Spiel

ligaportal.at | 28-07-2021

Völlig verdient! Aigner-Boys holen Dreier in Anif

Der Fehlstart des sich im Umbruch befindenden USK Maximarkt Anif nimmt immer konkretere Formen an. Nach der 1:4-Auftaktpleite in Seekirchen musste sich die "neu zusammengewürfelte" Anifer Belegschaft im heutigen Abendspiel dem SV Wals-Grünau deutlich mit 0:3 geschlagen geben. Herausragend: Gäste-Angreifer Marcel Bernhofer erzielte alle drei Goals.

Spiel über weite Strecken auf Augenhöhe

"Grundsätzlich sind wir nicht so schlecht ins Spiel gestartet", lautete das erste Fazit von Anif-Dompteur Bernhard Kletzl. Das Aufeinandertreffen zweier Teams, die in Runde eins jeweils eine Niederlage hinnehmen mussten (Anif verlor in Seekirchen, Wals-Grünau unterlag Grödig), begann recht ausgeglichen. Die ersten vielversprechenden Chancen fanden schließlich die Gäste vor. Grünau-Coach Franz Aigner fügte hinzu: "Das waren zwei hundertprozentige." Zur Freude Aigners schafften es seine Jungs in Minute 34 dann doch auf die Anzeigetafel: Einen herrlich vorgetragenen Angriff über Moussa Dembele, Patrick Scheibhofer und Marcel Bernhofer schloss Letztgenannter mustergültig ab - 0:1. "Nicht unverdient, zumal ich schon ein leichtes Chancenplus auf der Seite von Wals-Grünau gesehen habe", nahm Kletzl den knappen Pausenrückstand zur Kenntnis.

Zwei weitere Buden: Grünaus Bernhofer bekam nicht genug

Nach Wiederbeginn hielten beide Teams die Drehzahl hoch: Die Anifer mit mehr Ballbesitz, Wals-Grünau kompakt verteidigend und auf Konter lauend. "Wir haben mehr investiert, waren vom Gefühl her besser im Spiel und wollten unbedingt das 1:1 machen", gab Kletzl Anifs weiteren Matchplan preis. Diese Rechnung hatten die Heimischen aber ohne die Grün-Weißen aufgestellt, die in der 52. Minute einen individuellen Fehler auszunutzen wussten und auf 0:2 stellten: Nemanja Zikic mit einem Stanglpass, den Marcel Bernhofer verwertete. "Wir haben zur richtigen Zeit die Tore gemacht", gestand Franz Aigner, der in der finalen Phase noch einen weiteren Treffer seiner Truppe bejubeln durfte: Erst parierte Anif-Goalie Schlosser einen Zikic-Schuss, den Abpraller drückte Marcel Bernhofer über die Linie - 0:3 (72.). "Im Endeffekt hätten wir noch zwei, drei Tore mehr machen können. Mit dem 3:0 war Anif richtig gut bedient", genoss Franz Aigner den aus seiner Sicht mehr als erfolgreichen Fußballabend. Kletzl konnte den Siegern nur gratulieren: "Sie waren die bessere Mannschaft und haben es sich verdient."

"Müssen schnell zu einem Team werden"

In Runde Nummer drei bekommen es die Aigner-Männer am Samstag vor heimischem Publikum mit Saalfelden zu tun, Anif muss Tags darauf nach Kuchl. Kletzl hofft dabei auf eine positive Entwicklung: "Wir haben eine neu zusammengewürfelte Mannschaft, in der das Selbstvertrauen noch nicht so da ist. Zudem gibt es bei uns einige Spieler, die bislang noch nicht auf dem Niveau Fußball gespielt haben. Wir müssen uns auf uns selber konzentrieren und schnell zu einem Team werden."

Die Besten bei Wals-Grünau: Pauschallob (herausragend: Marcel Bernhofer)

krone.at | 29-07-2021

Beim Grünauer 3:0 in Anif trumpfte Marcel Bernhofer mit einem Hattrick auf

Weiter nicht ganz so fit wirken die Anifer: Für die Gastgeber setzte es mit dem 0:3 gegen Wals Grünau schon die zweite Pleite. Marcel Bernhofer war nicht in den Griff zu kriegen, er traf dreimal. „Nach ausgeglichener erster Halbzeit hätten wir am Ende sogar fünf, sechs Tore schießen können“, erklärte Coach Franz Aigner.

salzburg24.at | 29-07-2021

Schwungvolle Grünauer schießen Anif ab

Anif musste beim 0:3 (0:1) gegen Wals-Grünau die nächste Pleite einstecken. Anif bleibt auch nach dem zweiten Spieltag in der Regionalliga Salzburg ohne Punkt. Bei der 0:3-Heimschlappe schnürte Marcel Bernhofer einen Dreierpack für die überlegenen Gäste aus Wals-Grünau.
